
Protokoll:  
Rm Schumann-Dreyer erklärt, dass damals überlegt worden sei, das Planungsgebiet in zwei 
Bebauungsplangebiete aufzuteilen.  
61/Herr Hastenteufel informiert, dass die Planung zwischenzeitlich fertig gestellt und inhaltlich 
differenziert ausgearbeitet worden sei. 
Der Fachbereichsausschuss IV stimmt der Vorlage einstimmig ohne Stimmenthaltungen zu. 


